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Conclusión 
En conclusión la opinión de mi compañero Jorge Arturo 
Estrada Borraz y mía Gerardo Israel Morales Rubio.
Concordamos que la realización de un plan de sucesión 
es de suma importancia para poder seguir con la 
secuencia y estabilidad de la empresa.
Permitiendo a las nuevas generaciones aportar nuevas 
ideas y conocimientos a la empresa.
Ya que como sabemos el mercado constantemente 
evoluciona y necesitamos ideas nuevas, oportunidades 
nuevas, etc.
Para así también evitar conflictos dentro y también 
fuera de la empresa para llevar acabo la elección del 
futuro sucesor.
Teniendo en cuanta que necesita una capacitación 
adecuada para el manejo correcto dentro de la empresa 
y a su vez en la familia.


